

2月合同例会 東大阪企業様訪問例会

2月2日 於 株式会社繁原製作所 於 株式会社アオキ

源鍍金工業株式会社 松本 源志朗 株式会社佐々木工作所 佐々木 志朗

今期、会社訪問研修委員会では、「今こそ、その一歩を~理想の姿に近づくために~」のテーマを掲げて 日々活動を行っております。

去る2月2日、2月例会としまして「東大阪企業様訪問例会」を開催いたしました。

今回は会社訪問研修委員会と渉外委員会、2 つの委員会による合同事業として初の試みとなりましたが、大成功に終われたと感じております。

訪問企業として株式会社繁原製作所様と株式会社アオキ様の 2 社に訪問しました。訪問では、会社の概要 説明と工場見学を行い、その後に両社長を囲んでの座談会では、各社の経営戦略や取り組みについて、わか りやすい意見交換が行われました。また、訪問後には懇親会を企画し、両社長にもご参加いただき、更なる交 流の場を設けました。

株式会社繁原製作所様におきましては、非常に高精度なギア加工 技術を保有し、かつ、自社製品ミッションを使用した自動車耐久レース 活動を通してのトライ&エラーを精力的に行っておられました。

さらには通常、数ヶ月は掛かるギア設計から製作までの期間を、僅か 2 週間で完結させる開発力と工程のシステム化がされており、

現在では大手原動機メーカーからの試作品受注が拡大状況となり、下 請け企業から開発メーカーへと生まれ変わる準備を確実に一歩一歩で 前進しているご状況に驚きを隠せませんでした。







KIJEREN

株式会社アオキ様におきましては、アメリカボーイング社の航空機部 品を手掛ける至高の技術力はもとより、厳格な品質管理体制を構築し、 多品種小ロット品であっても徹底した高い品質の維持を売りとされていました。

また、売り上げの低迷したコロナ禍中においても、コロナウイルスに有効な空気清浄機の販売事業に着手される等、様々な事業へ挑戦して利益を確保する姿勢に、青木社長様の決断と行動力に感嘆しました。







懇親会では、洲崎鋳工株式会社の洲崎先輩から乾杯のご発声をいただきました。ご参加いただいた会員の 皆様と両社長が終始和やかな雰囲気の中、歓談を楽しまれたのではないでしょうか。この機会を通じて、会員 の皆様と両社長がお互いにより深く理解し合えるようになったと思われます。今回築かれた繋がりを大切にし、 東大阪企業と機青連企業が新たな機会を作っていけるように願っております。

両社長ともに感じた事ですが、常に行動を起こすための様々な準備を怠らない事、そして、社員様との関係 を重要視しておられ、ご自身の理想とする組織像を思い描きながら着実に実現されていました。

終わりに、他府県へ行き難い昨今で当会として、素晴らしい製造業企業様を訪問し、有意義な時間を過ごすことができました。この機会を通じて、理想の姿に向かうために、一歩一歩積極的に活動していきたいと思います。



